

POSTULARÁ AL DIRECTORIO:

Paulo Bezanilla deja la gerencia general de Besalco tras 23 años

Guillermo García Cano, ejecutivo con 11 años en la firma, asumió en su puesto.

MARCO GUTIÉRREZ V.

Después de 23 años en el cargo, el gerente general de Besalco, Paulo Bezanilla, presentó su renuncia voluntaria a la compañía que opera en el rubro de la construcción e inmobiliario.

Su salida se hizo efectiva a partir de ayer, indicó la firma —controlada por la misma familia Bezanilla— en un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF). Tras aceptar la dimisión, el directorio acordó designar a Guillermo García Cano como gerente general, puesto que asumió inmediatamente. Este ejecutivo ha estado ligado a la compañía durante los últimos 11 años en la posición de gerente general de la filial Besalco Construcciones y como director de algunas empresas filiales del grupo.

Guillermo García Cano es ingeniero de caminos, canales y puertos por la Universidad de Granada, España. Previamente trabajó en una multinacional española y se encuentra radicado en Chile por más de 24 años.

Los cambios se enmarcan dentro del plan de sucesión desarrollado en los últimos años. En ese contexto, Paulo Bezanilla manifestó su interés de formar parte del directorio de la so-



CRISTIAN CARVALLO

ciudad, para lo cual se postulará en la próxima junta ordinaria de accionistas para dicho cargo, el cual es incompatible con el de gerente general.

Raúl Bezanilla Saavedra preside actualmente Besalco, tras la salida de su hermano Víctor en 2021. En la próxima junta de accionistas se debe renovar el directorio y elegir al timonel.

Resultados

Los ingresos consolidados de Besalco a diciembre 2024 alcanzaron los \$1.023.898 millones, un aumento de 19% respecto de 2023. El resultado atribuible a la controladora alcanzó los \$45.175 millones, valor 2,4% mayor que el del ejercicio previo. “Este buen resultado se ha obtenido a pesar del estancamiento del negocio inmobiliario en Chile, a los menores niveles de actividad en el segmento de inversiones y la realización de deterioros de proyectos en desarrollo en el área de energía”, indicó la firma en su balance financiero.

Dicho resultado fue el mejor de la historia de Besalco, el que “se debe, entre otras cosas, a la importante diversificación de las áreas de negocio de la compañía, muchas de las cuales se han visto beneficiadas por la importante inversión en el sector minero”, indicó.

Paulo Bezanilla buscará un puesto en el directorio de la firma que controla su familia.